



20 February 2025

20 فبراير 2025

H.E. Waleed Saeed Abdul Salam Al Awadhi
Chief Executive Officer
Securities and Commodities Authority
P.O. Box 33733, Abu Dhabi, UAE

سعادة/ وليد سعيد عبد السلام العوضي
الرئيس التنفيذي
هيئة الأوراق المالية والسلع
ص.ب: 33733 أبو ظبي، الإمارات العربية المتحدة

Mr. Hamed Ahmed Ali
Chief Executive Officer
Dubai Financial Market
P.O. Box 9700, Dubai, UAE

السيد/ حامد أحمد علي
الرئيس التنفيذي
سوق دبي المالي
ص.ب: 9700 دبي، الإمارات العربية المتحدة

Subject: Parkin Company PJSC ("Parkin") Board of Directors Meeting Notification

الموضوع: إشعار بموعد اجتماع مجلس إدارة شركة باركن ش.م.ع ("باركن")

Please be advised that, on Thursday 27 February 2025, at 15:00, Parkin's Board of Directors will hold a meeting to consider, discuss and approve, the following agenda:

نحيطكم علماً بأنه يوم الخميس الموافق 27 فبراير 2025، الساعة 15:00، سوف يعقد مجلس إدارة باركن اجتماعاً للنظر في جدول الأعمال التالي لمناقشته واعتماده:

1. Parkin's audited financial statements for the year ended 31 December 2024
2. Distribution of a cash dividend for the second half of the year ended 31 December 2024 (subject to shareholder approval at Parkin's Annual General Assembly)
3. Annual General Assembly invitation and agenda for the year ended 31 December 2024
4. Other matters considered to be part of Parkin's normal business

1. البيانات المالية المدققة لباركن عن العام المنتهي في 31 ديسمبر 2024
2. توزيع أرباح نقدية عن النصف الثاني من السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2024 (حسب موافقة مساهمي الشركة خلال الجمعية العمومية السنوية لباركن)
3. دعوة الجمعية العمومية وجدول أعمالها عن السنة المنتهية في 31 ديسمبر 2024
4. أمور اعتيادية وما يستجد من أعمال

Yours sincerely,
Mohamed Abdulla Al Ali
Chief Executive Officer
Parkin Company PJSC



وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير
محمد عبد الله آل علي
الرئيس التنفيذي
شركة باركن ش.م.ع